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L’EDITORIALE DEL SINDACO

Cari Bressesi, 
riprendiamo il dialogo dopo le vacanze 
estive che spero siano state un mo-

mento di riposo e di rigenerazione. I nostri 
ragazzi insieme ai loro insegnanti hanno 
iniziato da alcuni giorni il loro cammino sco-
lastico; festeggeremo le Eccellenze scolasti-
che, i migliori alunni che hanno raggiunto i 
massimi risultati agli ultimi esami di terza 
media (la media del 10). Vogliamo così lan-
ciare un messaggio a tutti i nostri ragazzi: 
raggiungere questi risultati scolastici è un 
valore per ognuno di loro che è riconosciuto 
dalla società civile. Speriamo che il desiderio 
di fare bene a scuola sia sempre più condivi-
so tra i ragazzi. 
Noi abbiamo dedicato gli ultimi mesi ai pro-
getti del PNRR che riguarderanno la Scuola 
di via Patellani, le sue due palestre e la pale-
stra di via Don Sturzo; tutti progetti impor-
tanti a cui si aggiunge quello del parco del 
Cimitero. Invece abbiamo dovuto posticipare 
la data prevista di consegna dei lavori della 
scuola Primaria di Via Bologna per alcuni im-
previsti e le difficoltà evidenziate dalla ditta 
appaltatrice.
Mentre la ristrutturazione del Pallone ten-
sostatico è completata e la struttura per-
metterà di traslocare l’attività sportiva di 
tanti ragazzi e permettere l’abbattimento e 
ricostruzione del Palazzetto di via Villoresi, 
nelle prossime settimane contiamo di inau-
gurare le opere limitrofe; siamo fiduciosi di 
concludere nelle prossime settimane tutti 
i lavori al Centro Sportivo Comunale, con la 
nuova pista di atletica e il secondo campo di 
calcio in sintetico. 
Sulla Piscina, sappiamo quanto tutti vorrem-
mo vederla aperta e funzionante; abbiamo 
ricevuto la documentazione delle modifiche 
alla sua struttura proposte dal nuovo Gesto-
re, i tecnici validatori hanno richiesto tutte 
le integrazioni necessarie, in particolare sul 
tema del controllo delle strutture in cemento 
armato. Mentre sto scrivendo non ho anco-

ra l’approvazione definitiva dei progetti con 
i loro tempi di esecuzione, senza la quale il 
Comune non può far procedere il gestore 
nei lavori. Questo ritardo potrebbe compor-
tare ulteriori settimane di attesa; il controllo 
dell’impianto, la garanzia del rispetto delle 
norme, la sicurezza della sua clientela e dei 
nostri cittadini sono una priorità per i tecnici 
del Comune, ma sono anche un dovere e una 
responsabilità condivisa con il nuovo gestore. 
Sul tema tariffe e proposte della piscina, ri-
cordo che il terzo e ultimo bando prevede la 
“liberalizzazione” di tutte le tariffe e offerte 
commerciali della Piscina Comunale. Men-
tre nei precedenti due bandi e nella gestione 
pre-covid di Gestisport l’Amministrazione 
Comunale deteminava le tariffe e il  gestore le 
poteva solo proporre, oggi tutto questo non 
esiste più. La mia Amministrazione ed io ab-
biamo cercato di salvare una parte delle ta-
riffe chiedendo che fosse un criterio inserito 
nelle due gare, che sono però andate deserte. 
Per raggiungere un risultato e la riapertura 
di un servizio, dopo gare deserte, è neces-
sario ridurre le pretese e i vincoli. Su questo 
tema le critiche sono state tante, mi è di-
spiaciuto soprattutto per i tecnici del Comu-

ne che hanno operato con molto impegno. 
Molti mi chiedono interventi per la sicurezza, 
la tranquillità e la vivibilità del nostro territo-
rio. La sicurezza è una delle maggiori priorità 
che ci siamo dati. 
La nostra Polizia Locale con tutti i suoi Agen-
ti, i Carabinieri e le altre Forze dell’Ordine sul 
nostro territorio stanno lavorando con gran-
de professionalità e impegno. Arresti, sgom-
beri, controlli, indagini con le nuove videoca-
mere, contrasto al piccolo spaccio e tanto 
altro sono continui e l’impegno è massimo; 
alcune azioni nascono anche dalle vostre se-
gnalazioni, la collaborazione è fondamentale 
e ringrazio tutti Voi. 
Purtroppo spesso gli arresti vengono conva-
lidati ma poi le persone vengono rimesse in 
libertà. 
Ho deciso di inasprire le ordinanze che riguar-
dano alcuni minimarket che vendono bevan-
de alcoliche intorno al Parco Rivolta. 
Constato che sono molte le multe già erogate 
che riguardano alcuni di questi negozi, ma la 
sostituzione frequente degli esercenti elude i 
pagamenti, la legge non permetterebbe di ri-
valersi sui proprietari dei muri dei negozi. 
Ho incontrato alcuni nostri concittadini di ori-
gine straniera che si dicono preoccupati per la 
presenza nella nostra città di queste persone 
e del danno di immagine che stanno provo-
cando alla comunità bressese e al loro stesso 
percorso di integrazione.
Senza modifiche alle norme di controllo del 
territorio e del commercio noi Sindaci abbia-
mo poche capacità di rispondere alle giuste 
lamentele che ci arrivano dai nostri concitta-
dini. Non abbassiamo l’attenzione sulla sicu-
rezza, insieme chiedo nuovi strumenti nor-
mativi più tempestivi, efficaci e definitivi; solo 
così si tutelano i residenti, italiani o di origine 
straniera che vogliono vivere e lavorare nelle 
nostre Città in tranquillità e sicurezza. Nuove 
norme per la legalità e la buona integrazione.

Simone Cairo
Sindaco di Bresso

www.beautysmile.it
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PARCHEGGI

ASILI NIDO PALLONE

Durante il periodo estivo sono 
stati eseguiti i lavori di riquali-
ficazione del parcheggio di via 

Archimede-Santa Chiara completati 
nei primi giorni del mese di settem-
bre, completamente ristrutturato con 
una soluzione che disperde tutta l'ac-
qua piovana nel sottosuolo applican-
do i principi dell'invarianza idraulica. 
In autunno verranno piantumati alcu-
ni arbusti decorativi e posati due archi 
di accesso.

Quest'estate è stato imbiancato tutto il nido di via Dan-
te per renderlo ancora più accogliente, nelle prossime 
settimane si interverrà anche sul nido di via Lillo del 

Duca, concordando le migliori modalità di intervento con il 
personale del nido.

La struttura tensostatica di via Don Minzoni grazie anche a dei 
finanziamenti di Regione Lombardia ha previsto un intervento 
di riqualificazione eseguito nelle scorse settimane. La struttu-

ra verrà adibita a palestra per i nostri atleti e le società sportive: è 
prevista la possibile apertura nei primi giorni del mese di ottobre. 
I lavori hanno riguardato un efficientamento delle caratteristiche 
del telo di copertura della struttura metallica, la sostituzione a Led 
dei corpi illuminanti e il rifacimento della pavimentazione, ade-
guata per diverse tipologie sportive.

https://www.motorsportmilano.eu/
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ASFALTATURESCUOLA ELEMENTARE 
KENNEDY

PARCO RIMEMBRANZE PISTA DI ATLETICA / 
CENTRO SPORTIVO

È stato fatto il manto di usura di via Ariosto e sono in pro-
gramma lavori di asfaltatura delle seguenti vie: Via Roma, 
Via Madonnina, via Turati, Via Archimede, Via Clerici. E’ 

inoltre in previsione la sistemazione di diversi marciapiedi.I lavori per ripristinare la palestra sono nel pieno delle attivi-
tà: sono già state eliminate le ultime parti di controsoffitto 
rimaste, puliti e rasati sia i soffitti che le travi esistenti e si è 

passati ai muri laterali. A breve inizieremo ad imbiancare con 
l'obiettivo che la palestra sia pronta per le attività scolastiche 
e sportive dalla prossima settimana.

Prende vita la nuova area verde che amplia il parco delle 
Rimembranze vicino al nostro Cimitero comunale. 
Intanto è in via di completamento il progetto su tutta 

l'area del parco, finanziato da uno dei fondi del PNRR, l’inten-
zione è di iniziare a realizzarlo dalla prossima estate.
Dopo l'intervento sul parco Rivolta-Milano si effettueranno 
interventi migliorativi anche sul secondo parco della nostra 
città.

I lavori relativi alla  
Riqualificazione del 
centro sportivo di via 

Deledda sono ripresi 
con il rifacimento del 
manto di usura del-
la pista di atletica e la  
sostituzione del man-
to in erba sintetica. Si 
sta lavorando a predi-
sporre il secondo bloc-
co di partenza nella 
zona a est: una miglio-
ria inserita nell'appalto 
in modo che l'impianto 
vedrà aumentare l'uti-
lizzo delle corsie della 
velocità.

www.onoranzefunebriripamontiberna.it
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NOTIZIE DAL MONDO SCUOLA

La fine dell’estate porta con 
sé sempre un po’ di nostal-
gia, mentre a Bresso è tem-

po di feste!
La Città chiude definitivamen-
te l’anno scolastico 2023-2024 
celebrando le eccellenze scola-
stiche, 17 ragazzi che a giugno 
hanno concluso il percorso del-
la scuola secondaria di I grado 
con  una votazione di 10 decimi: 
Giorgia, Federica, Anna Valeria, 
Matteo, Giovanni L., Artemisia 
Lavinia, Thomas, Daniele, Giulia 
N., Giulia P., Giovanni F., Simone, 
Rachele, Delia Andreia, Alessio, 
Stella e Emma. Gli studenti sono 
stati premiati sabato 21 set-
tembre al Teatro Pertini durante 
la cerimonia che è diventata un 
appuntamento fisso della Cit-
tà, alla presenza del Sindaco e 
dell’Ass. all’Istruzione Cristina 
Dimasi.
Il saluto all’estate con giochi e 
laboratori  ha visto invece coin-
volti i più piccoli da 0 a 6 anni: 
sabato 14 settembre il Nuovo 
Cortile ha accolto i bambini e i 
loro genitori sotto i capannoni 
ISO per una mattinata di giochi 
e attività e tutte le informazioni 
su percorsi formativi e laborato-
ri esperienziali per l’anno educa-
tivo appena iniziato.
E’ stata "Un’estate spettacolare 
- in equilibrio tra maghi e diver-
timento" per tutti quei bambini 
e ragazzi di Bresso che hanno 
frequentato i Centri Ricreati-
vi Estivi comunali, che si sono 
svolti nella scuola dell’Infanzia 
"G.Alfieri" per 142 bambini delle 
scuole dell’infanzia nella Scuola 
Primaria "E. Romani" per i 130 

alunni delle scuole Primarie e 
Secondarie inferiori 
Anche quest’anno un’estate spet-
tacolare attenta alla fragilità che 
ha sostenuto con un contributo 
comunale stanziato per il progetto 
“Una via per tutti e con tutti” della 
Parrocchia SS Nazario e Celso.
Cambio di stagione e inizio 
dell’anno scolastico con una no-
vità per le famiglie degli alunni 
delle scuole primarie: le cedole 
librarie dematerializzate. Il Co-
mune ha infatti deciso di utiliz-
zare la modalità digitale per la 
fornitura dei libri di testo: non 
è stata più distribuita la cedola 
cartacea e per richiedere i libri 
basta presentare il codice fiscale 
(tessera sanitaria) dello studente 
alla propria cartolibreria di fidu-
cia. Un cambiamento nell’ottica 
della semplificazione ammini-
strativa e della tutela del pianeta.



7

https://farmaciecomunalibresso.it/
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LA VOCE DELLA RADIO

Nel 150° anniversario della nasci-
ta di Guglielmo Marconi, premio 
Nobel per la fisica nel 1909 per il 

suo contributo allo sviluppo della tele-
grafia senza fili, Bresso ha avuto l’op-
portunità di ospitare una mostra unica 
di radio da collezione, ideata e curata 
in ogni dettaglio da Carlo Pranzo, citta-
dino di Bresso classe 1940. 
La passione per le radio nasce nel Sig. 
Pranzo da bambino, quando rimane af-
fascinato dal suono che esce da quel 
“piccolo mobile parlante” e cresce in lui 
la curiosità di scoprire dove si nasconde 
la persona che parla.
Durante l’inaugurazione del 7 settem-
bre il Sindaco Simone Cairo ha ringra-
ziato Carlo Pranzo “per aver condiviso 
questa sua passione con la cittadinanza 
e aver messo in mostra questo picco-
lo tesoro della nostra Città, orgogliosa 
di averti come cittadino. Avere questa 
mostra sul nostro territorio è una stu-
penda occasione per celebrare l’anni-
versario di Guglielmo Marconi, italia-
no straordinario e nello stesso tempo 

aperto all’Europa, vissuto tra Italia e 
Gran Bretagna e sviluppatore della tec-
nologia che facilita le comunicazioni e 
accorcia le distanze.”
Nella mostra “FM 150: Marconi - La 
voce della radio”, allestita allo Spazio 
Don Giussani di Piazzetta Cavour, era-

no esposte circa una sessantina di ra-
dio d’epoca: il Sig. Pranzo ne parla con 
l’affetto di chi le conosce, di chi ha vis-
suto l’epoca in cui bisognava avere la 
pazienza di lasciar scaldare le valvole 
per sentire il suono della radio... quel 
suono che era come una magia.

PERCORSI EDUCATIVI AL MATTINO
Entrata 9:00-9:30 Uscita 11:30-12.30
• I PICCOLISSIMI: “Le prime scoperte”

rivolte a famiglie con bambini da 0 a 9 mesi
Martedì – giovedì
• I PICCOLI: “Le prime sperimentazioni”
Rivolte a famiglie con bambini da 9 ai 24 
mesi
Martedì – mercoledì - giovedì
• IL PICCOLO E IL GRANDE ESPLORATORE 
“Esplorare e socializzare”
Rivolto a famiglie con bambini dai 18 ai 36 
Mesi
Lunedì – giovedì - venerdì

LABORATORI ESPERIENZIALI AL POME-
RIGGIO (bambini nati tra l’1-1-19 e il 31-
12-22)
PERCORSO “ESCO DAL GUSCIO” (bambini 
nati nel 2022)
PERCORSO DI MASSAGGIO INFANTILE 
(bambini 0-12 mesi)
INFORMAZIONI E ISCRIZIONI Ufficio asili 
nido
Tel. 0261455 218 / 232 Mail ufficio.asili-
nido@bresso.net
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Informazione pubblicitaria

https://confident.dental/
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CENTRO DI RACCOLTA

SPAZZAMENTO DI VIA VITTORIO VENETO

Sono ufficialmente conclusi i lavori di 
manutenzione che negli ultimi mesi 
hanno interessato l’area del Centro di 

Raccolta Rifiuti di Via Papa Giovanni XXIII. Le 
principali attività svolte presso il sito hanno 
riguardato la messa in sicurezza e il rifaci-
mento del piazzale del Centro, la realizza-
zione di una nuova recinzione sul perimetro, 
l’installazione di sistemi di videosorveglianza 
e antintrusione, nonché il miglioramento del 
controllo degli accessi alla piattaforma.
La pavimentazione del piazzale del Cen-
tro di Raccolta è stata sostituita con inter-
venti di demolizione e successiva messa 
in sicurezza del sito, ripristinando anche i 
relativi servizi primari sottostanti, in con-

formità con quanto previsto dagli Enti.
Presso i lati del Centro di Raccolta sono state 
manutentate e sostituite le recinzioni peri-
metrali con materiali e pannelli conformi alle 
normative e alla topografia dell’area. Il Cen-
tro di Raccolta è stato dotato di un sistema 

di videosorveglianza. Il nuovo sistema di 
allarme basato su sensori volumetrici inno-
vativi è in grado di limitare i falsi allarmi do-
vuti all’ambiente esterno, che garantiscono 
segnalazioni puntuali solo se si rileva la pre-
senza di persone nelle aree principali del sito.
È stato ammodernato, infine, il sistema di 
controllo degli accessi presso il Centro at-
traverso l’utilizzo della Carta Regionale dei 
Servizi (tessera sanitaria). Gli utenti adesso 
possono effettuare in autonomia l’opera-
zione di riconoscimento per l’autorizzazione 
all’ingresso.
“Restituiamo alla nostra città” - così dichiara 
l’assessore all’ambiente, Chirico Sergio- una 
struttura più moderna e sicura.”

Negli ultimi mesi è stato ri-
levato un aumento della 
sporcizia lungo Via Vitto-

rio Veneto, causato da diversi 
fattori, tra cui l’inciviltà di alcuni 
cittadini e i lavori di tramvia in 
corso. “Per rispondere a questa 
situazione e migliorare le condi-
zioni igieniche e l’aspetto della 
strada, su mia richiesta – co-

munica l’Ass. all’Ambiente Ser-
gio Chirico - abbiamo deciso di 
introdurre un servizio di pulizia 
specifico. Da luglio un operatore 
ecologico è dedicato esclusiva-
mente alla gestione della pulizia 
di questa via.” Le sue mansio-
ni includeranno: sostituzione 
regolare dei cestini dei rifiuti; 
pulizia dei marciapiedi median-

te pinzettatura; monitoraggio 
costante della zona per garan-
tire la pulizia e l’ordine. “Siamo 
fiduciosi che questo intervento 
contribuirà significativamente 
a migliorare la qualità della vita 
dei residenti e dei commercianti 
della zona – conclude l’assesso-
re – e di chi transita quotidiana-
mente per Via Vittorio Veneto.”

Informazione pubblicitaria
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UN’ESTATE TRA MUSICA E CONVIVIALITÀ

L’estate in Piazzetta di Via Cavour è stata un autentico trionfo 
di musica, gusto e divertimento, trasformando ogni serata in 
un’esperienza indimenticabile! 

Dal 15 giugno al 15 settembre, la piazzetta si è animata con eventi 
che hanno attratto persone di tutte le età, creando una vibrante 
atmosfera di festa.
Due Cene Bianche hanno regalato un’elegante magia sotto le 
stelle: lunghe tavolate vestite di bianco dove i partecipanti han-
no potuto gustare deliziose pietanze portate da casa, immersi in 
un’atmosfera suggestiva e conviviale, accompagnati da musica 
dal vivo. La semplicità della condivisione si è unita all’eleganza di 
una serata unica.
Il divertimento non si è fermato qui! Una serata "karaoke" ha acce-
so gli animi degli amanti della musica, che si sono sfidati a colpi di 
note e performance indimenticabili. Il palco è diventato una passe-
rella per aspiranti star bressesi, regalando momenti di pura allegria.

Le quattro "serate danzanti" hanno fatto vibrare la piazza al ritmo 
di musica scatenata. Tra balli moderni, country e latini, l’energia 
era palpabile: coppie volteggianti e amici che si univano in coreo-
grafie improvvisate hanno riempito l’aria di vitalità e buon umore.
Un’estate così non la si dimentica facilmente: la Piazzetta di Via 
Cavour è diventata il cuore pulsante di una comunità viva e ap-
passionata, un luogo dove il divertimento e la cultura si sono in-
contrati per regalare momenti di pura gioia e voglia di condividere 
il tempo insieme.
Uno dei momenti più attesi è stata la festa di fine estate bressese 
con lo "street food", che per tre giorni ha trasformato i Capannoni 
ISO Rivolta in un paradiso gastronomico! Profumi invitanti e sapo-
ri autentici hanno deliziato i palati.
Un’occasione speciale è stata offerta ad alcune band locali che 
hanno portato sul palco un’esplosione di talenti musicali, arric-
chendo ulteriormente la proposta culturale. Dai ritmi rock alla dol-
cezza del pop, la musica è stata la colonna sonora di un’esperienza 
indimenticabile. 

www.ambrostore.it
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Dal 26 settembre al 6 ottobre 2024, a Bres-
so si terrà la festa cittadina Sagra della 
Madonna del Pilastrello. 
Si tratta di un appuntamento tradiziona-
le, all’interno del quale trova posto un ca-
lendario sia religioso sia civico. Trasversale 
è sempre il tema che, quest’anno, suona 
così: «Segni di speranza. Siamo eterno/
siamo passi/siamo storie»
Il titolo anticipa e suggerisce il messaggio 
del Giubileo che tra qualche mese troverà 
solenne apertura universale: «Pellegrini di 
speranza». 
Il sottotitolo della Sagra - desunto dal bra-
no Che sia benedetta, di Fiorella Mannoia 
– testimonia una posizione umana che ac-
comuna tutti gli uomini e le donne di ogni 
epoca e di ogni fede: ciascuno è fatto di 
eternità, ne prende coscienza man mano 
dentro la propria storia e da qui l’apertura 
fiduciosa verso il futuro.
Anche la settimana di festa bressese, per-
tanto, offrirà segni di speranza in movi-
mento.

Il primo passo sarà segnato da un incontro 
- domenica 29 settembre, alle ore 21  pres-
so la parrocchia di San Carlo -Luca Frigerio 
accompagnerà i presenti in un percorso 
per immagini tra i capolavori dedicata a 
Maria in terra ambrosiana.

La cruda attualità, convocherà poi ad un 
secondo appuntamento. Martedì 1 otto-
bre 2024 - alle ore 21, presso lo Spazio 
Cultura don Giussani in via Cavour - si 
potrà ascoltare la storia di un villaggio 
cooperativo abitato da arabi palestine-
si ed ebrei israeliani. Titolo della serata:  
«L’esperienza di Neve shalom/Wahat 
as salam, seme di speranza in tempo 
di guerra». Interverranno Rita Sidoli e 
Marya Procchio dell’Associazione Amici 
di NSWAS. (www.oasidipace). Condurrà 
Giorgio Bernardelli, direttore della rivi-
sta Mondo e Missione

Una terza importante proposta è la mo-
stra «Giubilei. Il perdono che ridona la 
vita» a cura di Danilo Zardin con la colla-
borazione di Cecilia de Carli e Michela Va-
lotti (CREA - Università Cattolica del Sacro 
Cuore). Sarà inaugurata Giovedì 3 ottobre 
2024 - alle ore 21, presso la parrocchia 
Madonna della Misericordia . Interverrà 
il curatore prof. Danilo Zardin, Università 
Cattolica del Sacro Cuore
La mostra proseguirà fino a domenica 
13 ottobre. È a ingresso libero. Chi vorrà, 
potrà comunque prenotare visite guidate 
(tel. 0266501089).

Spigolando tra gli altri segni di speranza, 
inanellati dal calendario bressese, venerdì 
4 ottobre 2024, alle ore 17, si legge della 
Festa dei nonni, presso lo spazio Iso-Ri-
volta. Così come, nello stesso giorno - nel-
la vicina piazzetta Cavour, sala don Luigi 
Giussani, alle ore 18.30 - ci si potrà imbat-
tere nella presentazione della antologia 
Evasione poetica, nata dal laboratorio Ver-
si Liberi del carcere di Bollate. È a cura di 
Benedetto Ghielmi, Fabio Bardazzi, Fabio 
Gioisa e della Nazionale Italiana Poeti.

Allo Spazio Iso-Rivolta, alle ore 21, vi sarà 
la presentazione de La Scuola di Anselmo 
Bucci, opera recentemente restaurata. In-
terverranno i restauratori Alessandra Ti-
biletti e Davide Riggiardi Nell’occasione, 
i ragazzi delle Medie cittadine (classi ad 

indirizzo musicale) proporranno inter-
mezzi musicali. 
Durante la serata vi sarà la premiazione del 
concorso per le scuole della città, ispirato 
a quest’opera,  con il titolo “La scuola ieri 
come oggi luogo di incontri e di speranza”. 

Sabato alle 10,30 vi sarà la premiazione 
della mostra di Arti Visive “Uno sguardo 
di speranza” presso lo spazio-cultura don 
Giussani. La mostra è aperta dal Sabato 28 
settembre a  Domenica 6 ottobre. 
Nel pomeriggio la ormai tradizionale “stra-
Bresso” corsa non competitiva . 
Poi cena con la “Cucina della Sagra” e se-
rata Musicale. 

Domenica 6 ottobre, giornata centrale del-
la Sagra, tutti gli appuntamenti si terranno 
presso lo Spazio Iso/Rivolta. Sulla via Vene-
to gli stand delle associazioni della città e 
di Bricolage.
Alle ore 10,30 sarà celebrata la S.Messa, cui 
seguirà, alle 12,30, il pranzo comunitario 
(prenotazione obbligatoria), il cui ricavato 
andrà a favore dell’opera educativa degli 
oratori cittadini. Si potrà anche mangiare 
con la “Cucina della Sagra”
Alle ore 15 è prevista la processione con 
il simulacro della Madonna del Pilastrello 
e, a seguire, il concerto della Banda di S. 
Cecilia.
Alle 18 grande spettacolo per bambini e 
poi cena con Piano Bar.

“SEGNI DI SPERANZA. SIAMO ETERNO, 
SIAMO PASSI, SIAMO STORIE”
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Informazione pubblicitaria

https://studiodentisticostefanosemeraro.it/
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RISULTATI DEL BILANCIO PARTECIPATO

Espletate tutte le verifiche previste dal 
Regolamento, ecco la graduatoria fi-
nale dei progetti, precedentemente 

ammessi, secondo il numero di voti ricevuti 
dai cittadini maggiorenni residenti in Città, 
che hanno potuto votare sia via web sia in 
forma cartacea presso gli uffici comunali.
Al primo posto si posiziona il progetto "Ec-
cellenze e talenti bressesi" - Area temati-
ca: Istruzione – Sport – con 196 voti validi 
(170 telematici e 26 cartacei). Lo scopo è 
valorizzare le eccellenze della nostra Città, 
Istituire borse di studio per gli studenti me-
ritevoli che abbiano conseguito il massimo 
dei voti alla maturità e per i giovani atleti 
che abbiano partecipato a competizioni na-
zionali o internazionali. Per candidarsi alle 
borse di studio basta compilare entro il 9 
ottobre il modulo pubblicato sul sito istitu-
zionale del Comune.
La graduatoria ha visto poi al secondo posto 
“Se in biblioteca avrai un giardino, niente 
ti mancherà” - Area tematica: Verde – Cul-
tura – con 155 voti validi (152 telematici e 
3 cartacei).
Terzo classificato è risultato il progetto 
“Anziani digitali: progetto per l’aiuto e la 
formazione all’utilizzo degli strumenti in-
formatici” -Area tematica: Politiche Sociali 

– Anziani – con 146 voti validi (101 telema-
tici e 45 cartacei).
Si è classificato al quarto posto ”Sentirsi a 
casa anche quando casa è lontana” - Area te-

matica: Politiche Sociali - con 80 voti ricevuti 
solamente per via telematica. Quinto classifi-
cato il progetto “Domopark” - Area tematica: 
Politiche Sociali - Area Persone con Disabilità 
– con 76 voti validi (71 telematici e 5 cartacei).
Con 73 voti validi (70 telematici e 3 cartacei) si 
qualifica sesto classificato il progetto "Riqua-
lificazione giardinetto via Roma ang. via Sil-
vio Pellico” - Area tematica: Arredo Urbano.
I progetti che non sono risultati vincitori sa-
ranno inseriti nel piano di proposte e bisogni e 
saranno valutati con l’obiettivo di evidenziar-
ne la possibile futura attuazione, anche in ter-
mini di priorità. Appuntamento alla prossima 
edizione!

APRE L’UFFICIO DI PROSSIMITÀ
Gli Uffici di Prossimità nei Comuni costituiscono una rete di sportelli in grado di cre-
are dei punti di contatto tra la Giustizia e i cittadini, garantendo la tutela dei diritti 
senza doversi necessariamente recare presso gli uffici giudiziari.
L’Ufficio di Prossimità è un servizio gratuito di orientamento e informazione, dove il 
cittadino può richiedere:
• autorizzazione al giudice tutelare
• autorizzazione al rilascio di documenti validi per l’espatrio
• nomina di un curatore speciale
• inoltrare le pratiche per l’Amministrazione di Sostegno.
Per maggiori informazioni www.ufficidiprossimita.regione.lombardia.it
Inaugurazione a Bresso lunedì 21/10 ore 11.30, apertura ufficio martedì 22/10. 
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PRECISAZIONI
IN MERITO AL RIGETTO DELLA MOZIONE 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI DI MINORANZA

In merito alla mozione presentata dai 
consiglieri di minoranza (ad oggetto 
“Istituzione di una Commissione Consi-

liare Antimafia nel Comune di Bresso ed 
adesione del Comune di Bresso alla rete 
associativa Avviso Pubblico, Enti locali e 
Regioni per la formazione civile contro le 
mafie”, è stato chiesto al segretario un 
parare in merito. Il parere protocollato 
in data 17.07.2024 n.26962 e d’inviato 
al presidente del consiglio comunale in 
sintesi ha evidenziato che: 
L’adesione a questa specifica rete as-
sociativa deve essere una volontà 
consiliare e non del singolo politico. 
Quindi la decisione sull’adesione è ri-
messa ad un atto approvato dal Con-
siglio Comunale. Vi sono già iniziative 
simili periodicamente promosse sia da 
Città Metropolitana che dalla Prefettu-
ra di Milano cui il comune di Bresso può 
aderire di volta in volta. Lo scopo è ap-
punto quello di creare rete tra i comuni 
del territorio e scambi di informazioni.
L’ istituzione di una “Commissione An-
timafia” all’interno dell’ente, non può 
essere inserita tra le commissioni con-
siliari permanenti perché non prevista 

dal regolamento consiliare. La tipologia 
sarebbe quindi quella di una Commis-
sione Consultiva ma si dovrebbe ben 
precisare in una eventuale proposta 
quali siano: i temi e gli oggetti di cui la 
commissione si deve occupare, le mo-
dalità di funzionamento, le ricadute che 
questi lavori di commissione avran-
no sulle scelte dell’ente, chi saranno i 
componenti, la durata della stessa etc. 
La proposta quindi ad oggi è risultata 
vaga e carente per essere presa in con-
siderazione. 
E’ già vigente il Piano anticorruzione, 
ad oggi SEZ 2.3 del PIAO 2024-2026 
ad oggetto Rischi Corruttivi e Traspa-
renza, che di per sé è ben strutturato, 
dettagliato e calato nel contesto del 
territorio, con possibilità di audit e coin-
volgimenti più estesi anche e soprat-
tutto riguardo i cittadini stakeholder 
e la parte politica, che viene coinvolta 
puntualmente nell’approvazione e nel 
monitoraggio del piano. Inoltre il piano 
anticorruzione a tutela di tutti è docu-
mento obbligatorio che deve essere co-
nosciuto e applicato da chiunque abbia 
rapporti con il Comune di Bresso.

www.tagliabuecase.it
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https://casadellabatteriasrl.com/


21

L’Amministrazione Comunale, fin 
dal suo insediamento nel 2018, ha 
ritenuto il progetto della Metro-

tranvia di Milano Parco Nord – Seregno 
obsoleto e non corrispondente più ai 
bisogni di mobilità del nostro territorio 
e dei Comuni del Nord Milano, in quanto 
concepito senza considerare la presen-
za delle linee metropolitane limitrofe e 
il loro possibile sviluppo futuro. In ogni 
sede, nessuna esclusa, l’Amministrazio-
ne ha evidenziato i punti critici cercando 
di apportare delle varianti migliorative 
al progetto approvato dalle preceden-
ti amministrazioni, arrivando anche a 
richiedere una Mediazione avanti alla 
Camera Arbitrale di Milano al fine di 
suggerire ed individuare modifiche che 
risultino meno invasive e meno penaliz-
zanti nei confronti dei cittadini, delle im-
prese e dei negozianti che insistono sui 
tratti di cantiere.
“E’ evidente a tutti i Bressesi che le ope-
re sono in ritardo e che le maestranze 
impiegate sono scarse di numero! – di-
chiara l’Assessore Marco Martino –. Le 
aree di cantiere sono giuridicamente af-
fidate alla Città Metropolitana la quale a 
sua volta ha appaltato la realizzazione 
alla cooperativa CMC di Ravenna che 
ad oggi risulta in notevole ritardo con il 

cronoprogramma presentato. Abbiamo 
richiesto un intervento chiarificatore e 
di confronto con i vertici della Città Me-
tropolitana al fine di avere maggiori cer-

tezze”. L’Amministrazione monitora l’at-
tività di realizzazione della metrotranvia 
attraverso continui sopralluoghi giorna-
lieri sull’asse stradale interessato dalla 
cantierizzazione e partecipa ai tavoli tec-
nici insieme ai soggetti titolari (Città Me-
tropolitana, MM spa  e CMC). Possiamo 
comunque garantire ai nostri cittadini la 
massima attenzione di tutta l’Ammini-
strazione comunale a tale problema.
Ricordiamo inoltre che per ogni esigenza 
relativa ai cantieri sono a disposizione i 
seguenti riferimenti: 
Pronto intervento della nostra Polizia 
Locale 02-61455400 e-mail polizia.lo-
cale@bresso.net per quanto riguarda le 
emergenze di cantiere
URP via e-mail sportello.cittadini diven-
ta urp@bresso.net

http://apimpiantielettrici.com/
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LA VOCE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Vasche…, quale deludente e misero epilogo.
Son bastate 2 perturbazioni di fine estate per 
metter a nudo l’inefficacia e l’insussistenza 
dell’idroscalo di Bresso.
La monca realizzazione del progetto e la sua 
cubatura insufficiente non hanno evitato gli al-
lagamenti di Niguarda oltre agli abituali e poli-

morfi disagi ambientali e salutari che colpisco-
no i residenti del quartiere Papa Giovanni.
Costernazione e rabbia permangono tra noi 
Bressesi per l’oltraggio che la realizzazione 
ha comportato, e che per altro nulla ha ri-
solto, e che a questo punto, stando così le 
cose, varrebbe almeno prendere in consi-

derazione di mitigare i numerosi effetti de-
leteri, prendendo in seria considerazione la 
ricopertura totale della vasca con un coper-
chio cementizio dotato di una   ricopertura in 
manto erboso.

Presidente del Consiglio
Pagano Maurizio

Proseguono i numerosi cantieri 
sul nostro territorio. Abbiamo ri-
aperto il parcheggio di via Archi-
mede-S.Chiara completamente 

ristrutturato con una soluzione che prevede 
la dispersione delle acque, secondo il princi-
pio dell’invarianza idraulica. È terminato an-

che il cantiere del pallone tensostatico di via 
Don Minzoni dove è stata sostituita la coper-
tura, posata una nuova pavimentazione e ri-
visti gli impianti di riscaldamento ed elettrici. 
Stiamo completando il cappotto al Capanno-
ne Iso Rivolta. Proseguono i lavori anche al 
Centro Sportivo per il rifacimento della pista 

di atletica e del nuovo campo sintetico. Nei 
prossimi giorni sono previste asfaltature di 
alcuni tratti di strade e marciapiedi. Siamo 
invece preoccupati per i lavori della Metro-
tranvia che procedono a rilento sul nostro 
territorio.

Francesco Bernardelli

Quest’estate, come da program-
ma della nostra amministrazione, 
sono stati avviati due cantieri fon-
damentali per la riqualificazione 

delle strutture sportive nel nostro territorio. 
Il primo intervento riguarda la trasformazio-
ne del vecchio pallone tennis in una moderna 
tensostruttura, che sarà adibita a palestra per 

i nostri atleti e per le società sportive locali. 
Questo progetto prevede la sostituzione della 
copertura e il rifacimento completo della pa-
vimentazione. Il secondo cantiere è dedicato 
al rifacimento della pista di atletica del Centro 
sportivo comunale. I lavori sono iniziati con la 
rimozione del vecchio tappetino superficiale, a 
cui seguiranno il ripristino del substrato e la re-

alizzazione del secondo rettilineo. L’obiettivo è 
di completare i lavori il prima possibile, così da 
restituire la pista ai tanti ragazzi di Bresso che 
vi si allenano regolarmente. Questi interventi 
testimoniano il nostro impegno per migliora-
re le infrastrutture sportive e promuovere lo 
sport nel nostro comune.

Paola Maggiore

Se ne è andato guardando il mare 
di Chiavari, mare che aveva dipinto 
infinite volte. Rendiamo un grande 
omaggio al maestro Roberto Mauri 

decano dei pittori bressesi. Nato a Niguarda nel 

1932 ha frequentato la Scuola d’arte del Ca-
stello Sforzesco, fucina di artisti della sua gene-
razione. Stabilitosi a Bresso ha prodotto opere 
che allietano le pareti di privati concittadini e 
di strutture pubbliche. “Faccio cultura pittorica 

per tutti, non dipingo per commerciare l’arte” 
era solito dire. Grazie maestro. Dopo Annoni, 
Urso, Rigon, Recalcati un altro tassello vuoto. 
Auspichiamo che Bresso non li dimentichi. 

Valeria Bruno

La sicurezza a Bresso è una priorità, 
minacciata da episodi di spaccio di 
stupefacenti e disturbo della quiete 
pubblica, come l'uso di fuochi d'arti-

ficio in aree private e pubbliche. 
Nonostante l'impegno delle Forze dell'ordine 

e della Polizia Locale, il fenomeno persiste.
Tuttavia, recenti arresti, come quello avvenuto al 
parco Rivolta, mostrano progressi.
Fondamentale è la collaborazione dei cittadini at-
traverso segnalazioni anonime, una pratica che 
va rafforzata. Solo con il sostegno reciproco e il ri-

spetto dei ruoli si potrà contrastare questo feno-
meno che compromette la libertà di tutti. Il senso 
di impunibilità e omertà devono essere banditi in 
tutte le loro forme e noi come Forza Italia ci impe-
gniamo affinché questo si faccia realtà.

Antonio Contessa

Abracadabra... l’Ufficio di Presiden-
za si sostituisce al Consiglio Comu-
nale e non ammette alla discus-
sione la nostra richiesta per creare 

a Bresso una commissione antimafia nè per 
entrare a far parte di AvvisoPubblico - asso-
ciazione di enti contro mafie e corruzione. Non 
sono necessarie ulteriori forme di prevenzione, 

a quanto pare, nonostante Bresso perman-
ga come locale della ’ndrangheta sulle mappe 
dell’antimafia. Sogno o son desto?

Patrizia Manni

Grande novità: la piscina riaprirà 
il 23 settembre, ma sarà davve-
ro così? Al banchetto informativo 
della società vincitrice dell’appal-

to, viene comunicato che i cittadini non pos-
sono ancora visitare l’edificio e la profondità 
della vasca è incerta: non più 5 metri, ma for-
se 2 o 1,60, a seconda delle autorizzazioni co-

munali. Le iscrizioni annuali partiranno dal 23 
settembre. 
Noi del Patto Civico, già il 26 luglio, avevamo 
chiesto il cronoprogramma della riapertura 
previsto obbligatoriamente dal bando di gara, 
ma né Sindaco né RUP hanno risposto. Intanto, 
la società che gestisce la piscina di Cormano ha 
presentato ricorso al TAR per irregolarità, con 

udienza il 16 ottobre. Il Comune spenderà 16 
mila euro per difendersi. La fiducia dei cittadini 
vacilla, specialmente dopo il mancato rimborso 
delle iscrizioni in seguito al fallimento del pre-
cedente gestore. 
Il Patto Civico continuerà a vigilare e proporre 
soluzioni per il bene di Bresso.

Antonio Galliano

Dopo quanto accaduto con lo 
scorso numero, torniamo a scri-
vere nell’interesse dell’informa-
zione ai cittadini. Siamo rimasti 

delusi dall’atteggiamento della maggioranza 
che ha bocciato la mozione dell’opposizio-
ne sulla questione sanitaria: si chiedeva alla 
giunta di farsi portavoce presso la Regione 
delle proposte sottoscritte anche da 450 

bressesi, nonché da 90.000 lombardi, per 
migliorare il servizio sanitario in Lombardia 
ed in particolare l’abbattimento delle liste di 
attesa, l’Unificazione del centro di prenota-
zione, il miglioramento dei servizi nelle RSA, 
un rafforzamento delle risorse verso la sani-
tà pubblica, il miglioramento dei servizi terri-
toriali. La casa di comunità di Bresso non ha 
ambulatori e personale sufficiente a risol-

vere le problematiche dei cittadini che sono 
costretti ad aspettare mesi per una visita 
specialistica/esame, oppure ad andare in po-
sti molto lontani e scomodi da raggiungere. 
Tranne due consiglieri, che si sono astenuti, il 
resto dei consiglieri di maggioranza ed il sin-
daco sono rimasti insensibili ed hanno boc-
ciato la mozione. 

Pasquale Romano
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https://www.centrodelfunerale.it/
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https://www.dogcooker.eu/

